



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Conférence

Visioconférence

le 03 avril 2024, de 17H30 à 19H00

L'inclusion pour changer l'école

La Faculté d'Éducation et de Formation vous propose d'aborder le thème de l'inclusion pour sa sixième conférence de l'année. Qu'est ce que signifie l'inclusion à l'école ? Comment la vivre concrètement quand on est enseignant ? Cette conférence apporte de multiples clés pour y réfléchir.

Inscription



Amaël André

Professeur des universités en sciences de l'éducation et de la formation au laboratoire CIRNEF (Université de Rouen Normandie)

Amaël André est également directeur adjoint en charge de la recherche et de l'innovation à l'INSPE Normandie Rouen-Le Havre et responsable scientifique pour l'université de Rouen Normandie du PIA3 « Inclusion, un défi, un territoire ».

Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



CULTURE FORMATION

Un terme à la mode ?

Le terme d'inclusion a envahi les discours institutionnels et professionnels sur l'école. Pourtant, la complexité de l'inclusion et sa mise en oeuvre font naître de nombreuses interrogations et parfois même des réticences.

Des pistes pour aider les enseignants

Comment inclure sans se laisser accaparer par les élèves qui présentent des difficultés ? Jusqu'où l'enseignant peut-il individualiser les apprentissages sans s'épuiser et sans nuire au fonctionnement du groupe classe ?

Au-delà des prescriptions institutionnelles orientées vers l'inclusion scolaire, il s'agit d'interroger les stratégies pédagogiques permettant de favoriser la réussite de tous les élèves.

> **Inscrivez-vous aux prochaines conférences de la Faculté d'éducation et de Formation**

Lieu(x) :

Visioconférence

Publié le 11 mars 2024 – Mis à jour le 11 mars 2024

A lire aussi

A LA
UNE

CULTURE

FORMATION

Tous les tags